

L'aventure de Claire

Et bien voilà : vous venez de me rencontrer. Je m'appelle Claire; je suis passionnément amoureuse de Ramo, mais malheureusement cet amour nous est interdit car je suis une Pafinie et Ramo, un Toupin . Et cela ne changera jamais... Mais je ne suis pas là pour me lamenter, je dois vous raconter l'histoire. Ce jour là, le grand chandelier prononçait un discours aux Toupins . Mais Ramo s'est rebellé car tout comme moi, il n'en peut plus de cette situation. Mais le grand chandelier, lui évidemment, il ne comprend pas cela... Ce soir, tout a mal tourné, j'ai été encore une fois chassée du château.

J'allais partir rejoindre Ramo quand Lola et tous les autres Pafinis m'ont empêchée de partir. Lola a fini par partir à ma place. Elle a disparu ainsi que Ramo . Ce temps m'a paru infinissable... J'ai fini par tenter de le retrouver. Peine perdue. Mais ils ont fini par revenir avec de la peinture !

Critique du film

« Le tableau »

Le film « Le tableau » de Jean-François Laguionie m'a plu car c'est un film plein de suspens (ce que j'aime bien). Comme c'est un dessin animé, c'est assez irréel et très agréable. J'aime aussi que ce soit l'amour de Ramo et de Claire qui bouleverse toute l'histoire.

Pour moi, la morale de ce film est : « Il ne faut jamais faire de différences entre les peuples », ce que j'apprécie beaucoup.

Ninon Grellier 6°1